

INTRONISÉ EN 1991

Paul ANDERSON

Bâtisseur – Boxe

Paul Anderson a accroché ses gants au terme d'une carrière au cours de laquelle il a disputé 23 combats et remporté 16 victoires, dont 11 par mise hors de combat. Il a alors décidé de devenir arbitre et a été pendant plus de 15 ans arbitre en chef au sein de la commission locale. Au cours de cette période, il a arbitré dans le cadre de trois championnats canadiens des poids moyens. Paul a également été membre de l'Association de boxe amateur du N.-B. à titre d'arbitre en chef pendant 11 ans.

